



JICAミャンマー 工学教育拡充プロジェクト

# EEHE PHOTOLETTER



## ヤンゴン工科大学、マンダレー工科大学での8～9月教員研修



EEHEプロジェクトの教員研修を、電力、電子、メカトロニクス、情報、ワークショップの5学科を対象に8月28日から9月8日までヤンゴン工科大学（YTU）、9月11日、12日にマンダレー工科大学（MTU）にて実施し、国内支援大学から8人の教員と3人の技術職員が派遣されました。

この研修では、実験やゼミなどの研究活動、学生実験や卒業研究、インターンシップなどのCOE学部教育\*に焦点を当てて活動を行いました。学生実験の内容だけでなく学生レポートやその評価についても議論し、さらに実験中の安全についても確認しました。加えて学生実験室の機材を確認し、実験室や機材の運営管理法についても助言しました。卒業研究については、日本の事例を紹介して卒業研究の準備を促し、またインターンシップについては、学生や受入機関へ情報共有するための書面作成を指導し、学生の動機付けのための単位認定、学生の安全のための保険などについても助言しました。

EEHEプロジェクトの次回の教員研修は、11月にMTUで実施される予定です。

\* Centre of Excellence学部プログラムは、ミャンマー教育省の下、ヤンゴン工科大学とマンレー工科大学に2012年以来特別に設けられている6年制の工学部教育です。



EEHE Project Office: Yangon Technological University, Insein Township, Yangon, Myanmar  
Please contact EEHE Project office if you have any topic/info to share in this Photoletter.

